

## INFORMATION

---

### **Behördensitzung der Primarschulgemeinde Frauenfeld vom 10.09.2024**

#### **Voranschlag 2025 – 1. Lesung**

Die Behörde diskutierte in einer ersten Lesung das Budget 2025 ausführlich. Für die zweite Lesung und Genehmigung am 24. September wird der Voranschlag mit einzelnen Anpassungen finalisiert. Die Vorstellung des Budgets 2025 in den Medien erfolgt nach den Herbstferien.

#### **Schulanlage Schollenholz, Kunst am Bau, Umgestaltung Bodenbelag**

Im Rahmen des Neu- und Umbaus der Schulanlage Schollenholz wurde im Jahr 2020 ein Projektwettbewerb zur Kunst am Bau lanciert. Die Jury entschied sich für das Projekt „Schatzkarte“ von Sonja Lippuner. Die Künstlerin sah für das Kunstwerk den Einbau von Mergelfeldern auf der Arena der Schulanlage vor. Nach Fertigstellung der Kunst zeigte sich schnell, dass der Mergel für eine Primarschule kein geeignetes Material ist. Der Mergel wird mit den Schuhen vor der Schule und nach der Pause im ganzen Schulgebäude verteilt und verursacht grossen Dreck in den Gängen und Zimmern. Zudem verursacht der Mergel einen erhöhten Unterhalt am Kunstwerk. Auf Antrag der Schulleitung suchte die Baukommission nach einer anderen Lösung für den Belag, die darin gefunden wurde, anstelle des Mergels einen zweifarbigen EPDM-Belag (Kunststoffbelag) einzubauen. Die Behörde genehmigte einen Nachtragskredit für den Ersatz des Bodenbelages „Kunst am Bau“ der Schulanlage Schollenholz.

Primarschulbehörde Frauenfeld  
10. September 2024